

Bericht zur Jahreshauptversammlung am 15 März 2024

Hier der Bericht der Abteilung Karate vom Jahr 2023:

Im Frühjahr gab es bei uns ein sehr trauriges Ereignis. Unser Abteilungsleiter Gerd Gruber ist am 9. April im Alter von 79 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben. Wir haben mit Gerd einen leidenschaftlichen Karateka, guten Freund und tollen Menschen verloren.

Im Sinne vom Gerd führen wir die Karate-Abteilung weiter.

Am 13. Mai hatten wir unseren Karatetag und Training mit dem ehemals mehrfachen deutschen Meister und Europameister Marijan Glad. Das Training war super und Marijan kommt heuer wieder am 08 Juni.

Für eine Karateprüfung muss man das ganze Jahr fleißig trainieren.

Am 14. Juli war wieder eine Gürtelprüfung unter den Prüfern Arno und Ernst.

Dabei hat Natalie Schneider den gelben Gürtel erfolgreich bestanden, Daniela Meyer den grünen Gürtel und Magdalena Nauder, Maya Aiglstorfer, Laura Stein haben den 2ten violetten Gürtel erfolgreich bestanden.

Am 17. November haben Valentin Meichsner, Helena Hedt, Gabriel Hedt, und Philip Meyer ihre erste Gürtelprüfung zum weißen Gürtel und im Dezember hat Helga Straub die Karate-Prüfung zum orangen Gürtel bestanden.

Am Freitag den 2. Dezember hatten wir wieder unser Nikolaustraining. Für unsere Besucher, Eltern und Freunde war zuerst ein gemeinsames Training aller Aktiven angesagt. Anschließend wurden alle Aktive und Besucher mit einer kleinen Feier mit Pommes und Getränk belohnt.

Am 9. Dezember sind viele Karatekas aus ganz Bayern den Ruf aus Adelshofen gefolgt und besuchten unseren traditionellen Karate-Lehrgang.

Geleitet wurde der Lehrgang von Klaus Sterba (9. DAN) und Herbert Perchtold (6. DAN). Direkt nach dem Lehrgang wurden DAN-Prüfungen (Schwarzgurt) verschiedener Meistergrade geprüft - und wir waren dabei.

Unsere Karate-Abteilung hat zwei neue Karate-Meister:

Michael Schwarz und Tobias Neubert haben sich über das ganze Jahr intensiv vorbereitet und beim Lehrgang die Karateprüfung zum schwarzen Gürtel erfolgreich bestanden.

Karate-Gymnastik ist nicht nur für Senioren. Sie hält Körper und Geist fit. Einfach bei Edi melden oder am Donnerstag um 10:30 Uhr im Fitnessraum vorbeischaun.

Infos gibt es über unsere Homepage der Karateabteilung oder dem Sportverein.

Ich bedanke mich bei nachfolgenden Karatekas und Freunden für die stets tolle Unterstützung: Bei meinem Stellvertreter Helmut und weiter bei Michaela, Arno, Harry, Jens, Ernst, Tobias, Leon, Leni, Johann, Edi, Helga, Björn, Antje, Fred und James – bei unseren neuen Wirtsleuten Loren und Sanja und bei unserer Vorstandschaft, die alle erheblich zum Erfolg der Karate-Abteilung beitragen.

Vielen Dank - das wars von der Karateabteilung

Mike

Foto Lehrgang 2023

